



CONFIDENCIAL

## Adán López impone agenda

Claro quedó que para el titular de Gobernación, **Adán Augusto López**, la prioridad es su agenda. Por encima de las críticas y reproches de la oposición, el tabasqueño mantendrá sus giras por las 32 entidades y sus Congresos locales, y ya anunció que dejará para después la cita que tenía este martes ante el pleno de la Cámara de Diputados, donde deberá rendir cuentas de la inseguridad, de sus desencuentros con gobernadores, de la ausencia de diálogo entre gobierno y partidos, entre una lista de quejas y pendientes que los legisladores ya tienen en sus curules. “Por la agenda de trabajo, no es posible atender en esa fecha la obligación constitucional y legal de rendición de cuentas, motivo de la comparecencia”, indica un oficio que la Junta de Coordinación Política envió a los coordinadores de los grupos parlamentarios, y les avisa que el funcionario pidió que su cita se agende “en alguna de las sesiones del mes de noviembre...”.

## Layda no llega al primer round

Layda Sansores no llegó ni al primer round después de que hiciera tanto ruido mediático sobre que el martes se subiría al ring con un peso pesado de la política como lo es **Ricardo Monreal**, quien porta los mismos colores que ella, pues suficiente fue que el coordinador de los senadores morenistas saliera a advertir que toda *guerra sucia* la responderá con firmeza y sin temor, para que la gobernadora de Campeche rectificara de inmediato e informara que su siguiente programa del *Martes del Jaguar* hablará de otro tema, menos del líder legislativo.

## Romero Oropeza, primero al bat

Y aunque la lista está incompleta y con varios pendientes, este lunes arrancan los choques y encontronazos... perdón, las comparecencias de los funcionarios del gabinete de gobierno federal ante la Cámara de Diputados. El primero al bat es el director de Pemex, **Octavio Romero Oropeza**, quien acudirá hoy a las 10 de la mañana a las comisiones de Energía y de Infraestructura. Además del titular de Segob, Adán López, otros que también están pendientes de definir fecha son nada menos que la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez; otra vez la secretaria de Energía, Rocío Nahle, que cada año deja pasar el tiempo y al final no acude, y la nueva secretaria de Economía, Raquel Buenrostro... ¡Nada más!

## Cambio de mando en la Bicameral de Seguridad Nacional

Por fin se reunirá, este lunes, la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional del Congreso de la Unión. El único detalle es que no estarán los secretarios titulares del gabinete de seguridad, como se esperaba y como lo ofreció el jefe de la bancada mayoritaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier. Resulta que, a las 17 horas de hoy, en su sede del Senado de la República, los siete legisladores –cuatro senadores y tres diputados– van sesionar para cambiar de presidente de esa bicameral. Es decir, la senadora de Morena Imelda Castro Castro dejará la presidencia, de acuerdo con el orden del día de esa comisión, publicada en San Lázaro. ¿Será que conoceremos a un presidente de oposición en esa bicameral?

## Oficialía de partes

En el Senado, las Comisiones Unidas de Hacienda y Crédito Público y de Estudios Legislativos, Segunda, sesionarán hoy, al filo de las 17 horas con el objetivo de aprobar la Ley de Ingresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2023. Para ello, se prevé la comparecencia de **Gabriel Yorio González**, subsecretario de Hacienda. De acuerdo con el líder de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, la Ley de Ingresos será aprobada en el pleno de la Cámara alta a más tardar el miércoles, ya que, como ya se está haciendo costumbre, a todo lo que envían al Poder Legislativo desde Palacio Nacional no se le mueve ni una coma.

## El tema es lo de menos

Y ya entrados en el ánimo pambolero, la que sí festejó la calificación del Toluca a la final del torneo mexicano fue la senadora **Delfina Gómez**, quien ya anda en *mood* electorero, entrándole al tema que sea con tal de ir generando adeptos hacia 2023 en el Estado de México. Hoy, por ejemplo, la maestra *Delfi* tiene un foro para impulsar políticas públicas a favor de los *michis* y *lomitos*.